

Recordar

Descripción

[RG091611](#)

Exodo 12:40-51

Los hijos de Israel habían estado en esclavitud en Egipto durante cientos de años. Ahora, por fin, eran libres! Habían entrado en un nuevo capítulo, habían pasado página, habían seguido adelante. Al salir de Egipto, Dios les instruyó que recordaran que los habían liberado. Cada año, debían reservar un tiempo para celebrar la Pascua. Iba a ser un tiempo para recordar e incluso recrear los detalles de cómo Dios los había liberado de la esclavitud. Iba a ser un tiempo en el que recordaran que, puesto que Dios era su libertador, le pertenecían.

¿Recuerdas cómo era tu vida antes de llegar a la fe en Cristo Jesús? ¿Recuerdas haber estado bajo el poder de Satanás y del pecado? ¿Recuerdas el día en que Dios te liberó? Sabiendo que estabas irremediablemente atado por el pecado y que Dios es quien te libera, ¿sabes que le pertenes a Él? ¿Le das gracias a Dios por tu libertad en Cristo?

Tómate un minuto para recordar. . .

Y dar gracias.

Fecha de creación

2011/09/16